



Este es el cartel que vamos a elaborar para que sea colocado en una zona visible de cada cuarto de las peñas. A la par de identificar a la peña como un agente activo en el cambio, esperamos que el cartel resulte disuasorio a la hora de llevar a cabo cualquier conducta agresiva.



Estas tarjetas serán repartidas a las peñas para que estén accesibles al público en la barra.



En este panfleto explicamos diversas conductas que podemos no identificar en un momento dado como lo que realmente son. Repartiremos estos folletos días antes de fiestas para comenzar a concienciar.